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(Texto sem revisão.)  

 

PRESIDENTE MAURO PINHEIRO (PP): Faço registro dos vereadores 

eleitos, Coronel Ustra, Vera Armando e Mariana Lescano, que estão no nosso 

plenário – sejam bem-vindos! Também presente no plenário o deputado Felipe 

Camozzato, seja bem-vindo! 

Em votação as Atas disponíveis nas Pastas Públicas do correio eletrônico: Atas 

da 21ª à 26ª Sessões Extraordinárias. (Pausa.) Os Srs. Vereadores que as 

aprovam permaneçam como se encontram. (Pausa.) APROVADAS. 

Em razão da Licença para Tratamento de Saúde da Ver.ª Biga Pereira, aprovada 

no dia 9 de dezembro de 2024, e em razão da impossibilidade de os suplentes 

Coletivo Cuca Congo e Erick Dênil assumirem a vereança, declaro empossada 

a Ver.ª Vitória Cabreira, nos termos regimentais, que integrará a Comissão de 

Defesa do Consumidor, Direitos Humanos e Segurança Urbana – 

CEDECONDH. 

 

SR. LUIZ AFONSO DE MELO PERES (Diretor Legislativo): Apregoo  Licença 

para Tratamento de Saúde no dia 9 de dezembro de 2024, solicitada pelo Ver. 

João Bosco Vaz. 

Apregoo Licença para Tratamento de Saúde no dia 9 de dezembro de 2024, 

solicitada pelo Ver. Engº Comassetto. 

 

PRESIDENTE MAURO PINHEIRO (PP): A Ver.ª Fernanda Barth está com a 

palavra para uma Comunicação de Líder.  

 

VEREADORA FERNANDA BARTH (PL): Boa tarde, colegas e todos aqueles 

que se juntaram a nós neste dia de sessão, quarta-feira. Hoje a gente está 

recebendo muitas visitas aqui; queria dar um oi para o deputado estadual Felipe 

Camozzato, do Novo, que nos dá alegria de estar aqui. Eu também verifiquei a 

presença do vereador eleito, Coronel Ustra, e das vereadoras eleitas, Mariana 

Lescano e Vera Armando. Muito nos alegra ver vocês aqui, e nos alegra mais 

https://www.youtube.com/watch?v=8sHjORUxft0&t=1220s
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ainda saber que estarão conosco no ano que vem. Mas, falando sobre hoje, nós 

temos uma pauta cheia de projetos importantes para Porto Alegre. O primeiro 

projeto, que vai ser votado já sem tempo para discussão e debate, é o projeto do 

Escola Sem Doutrinação. Nós teremos o quórum necessário para votar e nós 

temos os votos, porque eu conto que todos aqueles que votaram conosco na 

segunda-feira confirmem novamente seu voto hoje, e, com isso, por precisarmos 

apenas de maioria simples, nós teremos a aprovação do projeto. Na sequência, 

estaremos entrando em uma pauta enorme, são 38 projetos do Executivo e de 

vereadores, priorizando aqueles vereadores que não se reelegeram, que 

precisam ser votados em três sessões. Nós faremos tudo o que estiver ao nosso 

alcance para aprovar o maior número de pautas possíveis até a próxima quarta-

feira, para poder encerrar este ano com chave de ouro, entregando para o 

Executivo e para a sociedade de Porto Alegre os projetos que serão tão 

importantes para o ano que vem, para os próximos quatro anos. 

Eu quero agradecer aqui a presença de todos os colegas e ressaltar: vocês 

podem não concordar com o projeto, isto aqui é uma Casa democrática; votem 

contra ou se abstenham, se não têm uma opinião formada, mas não deixem de 

dar quórum na sessão, porque isso não prejudica apenas o projeto Escola Sem 

Doutrinação, isso prejudica todos os outros projetos que precisam ser votados 

hoje, e vai criar uma bola de neve para a semana que vem, o que muito 

provavelmente vai obrigar o Presidente Mauro Pinheiro a chamar sessão 

extraordinária na véspera do Natal, e eu acho que nenhum colega deseja isso. 

Muito obrigada a todos que vieram, conto com o voto de vocês. Obrigada.  

 

SR. LUIZ AFONSO DE MELO PERES (Diretor Legislativo): Apregoo as 

proposições encaminhadas à Mesa, as quais se encontram distribuídas às 

senhoras e aos senhores vereadores, bem como às respectivas assessorias.  

 

PRESIDENTE MAURO PINHEIRO (PP): Consulto aos vereadores: temos um 

PLE do governo municipal que altera o caput do art. 1º da Lei nº 13.989, de 12 

de julho de 2024, que autoriza o governo municipal a contratar crédito externo 
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junto à Corporação Andina de Fomento. Na verdade já está aprovado este 

projeto, é uma alteração para que se concretize esse financiamento para o 

Município de Porto Alegre. Precisamos, então, correr duas pautas.    

Em votação requerimento desta presidência solicitando alteração na ordem dos 

trabalhos, para que possamos imediatamente, passar à Pauta. 

(Pausa.) Os Srs. Vereadores que o aprovam permaneçam como se encontram. 

(Pausa.) APROVADO. 

Passamos à 

 

PAUTA 

 

Não há inscritos para discutir a Pauta. Está encerrado o período de discussão 

de Pauta e esta sessão ordinária. 

 

(Encerra-se a sessão às 14h28min.) 

 

(Os pronunciamentos desta sessão não foram revisados pelas oradoras e pelos oradores.) 

 

* * * * * 

 

 


